

第17回ヘルスカウンセリング学会学術大会

9月川市

学会長インタビュー

筑波大学大学院人間総合
科学研究所ヒューマン・
ケア科学専攻長

宗像 恒次教授



第17回ヘルスカウンセリング学会学術大会が9月18、19日の両日、千葉県の市川市文化会館で開かれる。大会テーマ及び学会長による基調講演のテーマは「個々が輝く関係性—SATが動かす未来」。

学会長の宗像恒次・筑波大学大学院教授は「個々が輝いて生きられるようになるには、他者報酬型行動から自己報酬型行動を促す人

「個々が輝く関係性」

人は6歳までに生き方がプログラミングでやりとりする潜在記憶へ介入することで、そのプロセスを組み変えることができる。それにより個々が輝くウェルビーイングを促せるチャンスが生み出せるのです」と話す。基調講演ではSATの瞑想退行イメージ療法について解説する。

SAT瞑想退行イメージ療法で組み変え

の関係性へ変える必要があります。しかし、人は6歳までの間に生き方がプログ ラミングされていて、行動を変えたくともなかなか変えられません。SAT（構造化連想法）の瞑想退行イメージ療法では、胎生期から6歳までのシータ波優位

シンポジウムI「SATが動かす医療の関係性」ではシンポジスト3人の体験を聞き、親族の関係性を方法的に動かしながら家族の個々のウェルビーイングをどうかす家族の関係性」ではシンポジスト3人の体験を聞いてやさしく解説する。

・意識・スピリチュアルについてやさしく解説する。「奥先生は原子核を研究している工学博士。目に見えない素粒子から人間の生命や意識がどう見えるのか、興味深い話が聞けると思います」

シンポジウムII「心と生命の科学」では奥健夫・滋賀県立大学工学研究科教授が最新の生物学を使って、医療・生命

川竹文夫氏が、患者と医者が共に学び、自らを変えていくことでガンになる前よりさらに健康になるという患者学について話す。